

ABSTRAK

Urwatunnisa Istigfarah, 2024. “*Peran Perempuan dalam Mendukung Kesejahteraan Keluarga Perspektif Ekonomi Islam (Studi Perempuan Pedagang di Pasar Sentral Kota Palopo)*”. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Megasari, S.Pd., M.Sc.

Keikutsertaan perempuan bekerja merupakan bentuk kepeduliannya dalam suatu keluarga untuk membantu dan memberikan manfaat baik dalam bentuk, tenaga maupun materi agar dapat meningkatkan kesejahteraan ekonomi keluarga. Perempuan memutuskan untuk melakukan pekerjaan sebagai pedagang dikarenakan kurangnya penghasilan suami dan banyaknya kebutuhan primer yang harus diutamakan, sehingga dengan inisiatif mereka ikut serta menjadi pedagang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor apa yang menyebabkan perempuan bekerja sebagai pedagang dan bagaimana peran perempuan pedagang di Pasar Sentral Kota Palopo serta pandangan ekonomi Islam terhadap peran perempuan dalam mendukung kesejahteraan keluarga.

Jenis atau pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif yang dimana prosedur penelitiannya menghasilkan data deskriptif. Dilaksanakan di Pasar Sentral Kota Palopo dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi pada 10 informan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor yang menyebabkan perempuan bekerja sebagai pedagang pasar adalah faktor ekonomi, faktor pendidikan dan faktor sosial. Peran perempuan pedagang di Pasar Sentral Kota Palopo memberikan banyak perubahan terhadap peningkatan pendapatan keluarga, penghasilan yang mereka peroleh guna membantu suami untuk memenuhi kebutuhan pokok keluarga, seperti kebutuhan, sandang, pangan, dan papan, hal tersebut membuat perempuan memiliki peran penting di dalam keluarganya yaitu sebagai perempuan yang bekerja dan sebagai ibu rumah tangga. Pandangan ekonomi Islam terhadap peran perempuan pedagang dalam upaya peningkatan pendapatan keluarga di Pasar Sentral Kota Palopo secara umum telah sesuai dengan prinsip syariah yaitu dilakukan dengan usaha serta niat. Dalam mensejahterakan ekonomi keluarga perempuan pedagang sudah memenuhi kebutuhan *dharuriyah*, *hajjiyah*, dan *tahsiniyahnya* dalam hal ini dapat disimpulkan bahwa telah memenuhi tingkat kesejahteraannya. Pandangan ekonomi Islam mengenai peran perempuan pedagang dalam mensejahterakan keluarga tidak dilarang untuk bekerja, asalkan pekerjaan yang dilakukan sesuai dengan kodratnya seorang perempuan serta harus didasari dengan izin dari suami atau keluarga agar bisa terhitung sebagai ibadah.

Kata Kunci: Peran, Perempuan Pedagang, Kesejahteraan Keluarga